

BIOTECHNOLOGIES/STARTUP : WoodLight poursuit son financement participatif

Après avoir créé les premières cellules végétales bioluminescentes en France, la société [WOODLIGHT](#) (siège à Illkirch-Graffenstaden/67), a lancé sa campagne de financement participatif pour développer les premières plantes à émettre leur lumière de manière autonome. La start-up a déjà atteint 136% (136.900 €) de son objectif et ambitionne d'aller encore plus loin. Pour recruter 2 nouvelles personnes en R&D et continuer son développement, la start-up a fait le choix d'ouvrir son capital et effectuer une levée de fond. Elle s'est rapprochée de la start-up Kriptown, qui propose la possibilité par le biais du financement participatif d'investir dans l'entreprise de manière sécurisée. Pour atteindre ses objectifs, WoodLight cherche à réunir jusqu'à 350 K€. <https://woodlight.fr/>